

Publicado: Martes, 17 Mayo 2022 16:56

Escrito por Emilio Rodríguez P.

Visto: 858

---



Falsos

rumores alteraron desde la mañana de hoy martes a los mayariceros, vinculados con un supuesto aumento de la frecuencia de electricidad, hecho que provocó que al filo de las cuatro de la tarde cientos de familias desconectaron sus equipos, dando crédito a la Fake news y alegando que algunos la habían escuchado por la radio local.

Gonzalo Hidalgo Bermúdez, director de la Unidad empresarial de base eléctrica Mayarí, informó esta tarde que No hay ninguna alternación de los sistemas y que todo trabaja de forma normal, por lo que quedó demostrado que hubo "malas intenciones" a la hora de socializar ese comentario.

Agregó el directivo que la frecuencia de entrega de la electricidad es estable y que existen sistemas automáticos que se disparan ante cualquier anomalía o alteración del voltaje.

Por otra parte, el ingeniero Osmel Maturel Reyes, director de la termoeléctrica Lidio Ramón Pérez, informó que en estos momentos la industria no genera electricidad y que la población debe conocer que cuando está en funcionamiento entrega a un sistema nacional, así es que No hay posibilidad de que la termoeléctrica incida de forma directa en el territorio.

Durante la mañana de este martes hubo una avería en la caldera del boque uno,

## Desmienten falsas noticias sobre alteraciones del fluido eléctrico

Publicado: Martes, 17 Mayo 2022 16:56

Escrito por Emilio Rodríguez P.

Visto: 858

---

y actualmente se transita por el proceso de enfriamiento para evaluar los trabajos que deben realizarse en el lugar.